

# 青雲橋



令和7年度がスタートしました。全校児童20名、PTA戸数13戸でのスタートです。本年度も職員が一丸となって地域の宝である20名の子どもたちの心身ともに健やかな成長のために尽力いたします。

地域の皆様、保護者の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、本年度も日之影小学校便り「青雲橋」を発行してまいります。地域・保護者の皆様と学校を繋ぐ架け橋となれば幸いです。

## 日之影小学校 関係職員紹介



氏名	主な業務等
水俣 由美 (みなまた ゆみ)	校長 (宮崎市立橿北小学校より)
森本 健一 (もりもと けんいち)	教頭 (本校2年目)
高平 泰朗 (たかひら たいろう)	2年生担任 (本校3年目)
森 愛子 (もり あいこ)	たんぽぽ学級担任 (高巣野小学校より)
高橋 香里 (たかはし かおり)	3・4年担任 (日向市立日知屋東小学校より)
稻葉 涼太 (いなば りょうた)	5・6年担任 (延岡市立東海小学校より)
黒田 唯美 (くろだ ゆいみ)	養護助教諭 (本校2年目)
甲斐 美保 (かい みほ)	事務主事 (本校4年目)
甲斐 寛子 (かい ひろこ)	特別支援教育支援員 (本校3年目)
興梠 充佳恵 (こうろぎ みかえ)	特別支援教育支援員 (本校2年目)
甲斐 藍 (かい あい)	理科観察実験アシスタント (本校13年目)
戸高 建一 (とだか けんいち)	環境整備員 (本校11年目)
長戸 まつみ (ながと まつみ)	スクールサポートスタッフ (兼務)
山本 涼華 (やまもと りょうか)	図書活動推進員 (兼務)
シェラリー・イマン	ALT (外国語、外国語活動)
平野 昌幸 (ひらの まさゆき)	通級指導加配 (兼務)
大串 るみ子 (おおぐし るみこ)	音楽専科 (兼務)
酒井 茉奈美 (さかい まなみ)	養護教諭 (育児休暇中、3学期より復帰予定)

### 【4月の主な行事予定】

- 7日(月)…新任式、始業式
- 8日(火)…立番指導(～10日)
- 17日(木)…全国学力学習状況調査(6年生)
- 20日(日)…参観日、PTA総会、PTA親子ドッジボール大会 \*21日(月)振替休業日
- 25日(金)…避難経路確認

### 【5月の主な行事予定】

- 1日(木)…交通安全教室
- 9日(金)…知能検査(3・5年)
- 12日(月)…選書会
- 15日(木)…宿泊学習(5年生、～16日)  
春の遠足(5年生以外)
- 26日(月)…プール清掃



【元気いっぱい日の影の宝↑】

## 作文紹介↓

みなたゆみ校長先生、たかはしか  
おり先生、いなばりようた先生、もり  
あいこ先生、ようこそ日之影小学校へ  
おいでいただきました。

ぼくたちは、三月に四人の六年生が  
卒業し、三名の先生方ともお別れをし  
たので、さみしい思いでした。

でも、今日から新しい先生方と出会  
えることをとても楽しみにしていま  
した。

日之影小学校は、みんなが明るく  
て、元気のよい学校です。

（全校児童の元気な声で実践）

昼休みは、全校児童や先生たちと楽  
しく遊んでいます。ぜひ、先生方も一  
緒にたのしくあそびましょう。

これから、よろしくおねがいしま  
す。

児童代表 六年 山口 慶介

四月七日の始業式では、校長として子どもたちに、こんな話をしました

（下の宝箱を見せながら…）日之影の宝である子どもたちのよいところを、  
これからたくさん見付けて、この宝箱をいっぱいにしたいと思います。①ろ  
い心で行動できる子、②びようと頑張っている子、③んがえて行動している  
子、④んきな子 をめざして頑張りましょう。

新しい学級・学年での自分の目標は、もう決めていますか。自分の目標に向  
かって、みんなで頑張りましょう。

### 学校の教育目標

夢や希望の実現に向けて、  
主体的に粘り強く取り組み、確  
かな学力とたくましい心身を身  
に付けた子どもの育成

### 目指す児童像

ひろい心で のびる子 かん  
がえる子 げんきな子

### 学校の重点目標

\*学校の重点目標につきまして  
は、学校運営協議会での承認後  
にお知らせします。

### かんげいの言葉

おり先生、いなばりようた先生、もり  
あいこ先生、ようこそ日之影小学校へ  
おいでいただきました。

ぼくたちは、三月に四人の六年生が  
卒業し、三名の先生方ともお別れをし  
たので、さみしい思いでした。

でも、今日から新しい先生方と出会  
えることをとても楽しみにしていま  
した。

日之影小学校は、みんなが明るく  
て、元気のよい学校です。

（全校児童の元気な声で実践）

昼休みは、全校児童や先生たちと楽  
しく遊んでいます。ぜひ、先生方も一  
緒にたのしくあそびましょう。

これから、よろしくおねがいしま  
す。

### 自分の目ひょうにつきすすむ

四年 寺尾 そうし

昨年ぼくたちが育てた花に、ミツバチが集まってきて、  
春がきたことをうれしく思っています。

みんなは、新しい学年に向けて目標がありますか。ぼ  
くは、目標を三つ立てました。

一つ目は、図工で、自分が作りたいものを作ることです。  
ぼくの友達には、図工が得意な人がいます。その子は、図  
工の時、まず何を作るかすぐ思いついて、ぼくはすごいな  
と思いました。だれも思いつかないような作品を作ります。  
だから、ぼくも見習つて面白い仕かけやみんながびっくり  
するような工作品を作りたいです。

二つ目は、音楽で音符や記号を読むことができるよう  
になることです。昨年の音楽祭では、鍵盤ハーモニカにちょ  
うせんしました。がくふを見てドレミの音を読み取ること  
や、友だちと息を合わせることがむずかしかったです。四  
年生では、もっと記号や音符を覚えて、低音楽きにちょ  
せんしてみたいです。

さい後の三つ目は、朝の登校班でみんなまとめることが  
できるようになることです。ぼくは今年から班長になります。  
した。ぼくの班には、二年生が一人と四年生が一人います。  
昨年六年生のお兄ちゃんがいたときは、みんな楽しく登校  
できました。今年からそのお兄ちゃんがいないので、ぼく  
がみんなを引っ張つていこうと思います。  
これからも、自分の目標を達成していこうと思います。

